

SALDO

Gacetilla de prensa



Quiénes somos

Nos enorgullese presentarnos como una destacada fintech argentina comprometida con la seguridad y eficiencia en el intercambio de dinero digital a través de transacciones P2P (persona a persona).

En esencia, facilitamos la conexión directa entre vendedores y compradores que buscan intercambiar sus saldos digitales, proporcionando cotizaciones considerablemente más convenientes en comparación con otras opciones del mercado.

Nuestro sistema se distingue por su simplicidad:

1. El usuario accede a nuestra página web.
2. Utiliza nuestra intuitiva calculadora para seleccionar el método de envío de dinero, el destino y la cantidad deseada.
3. Rellena un formulario con sus datos y recibe instrucciones detalladas en su correo electrónico.
4. Finalmente, si sigue correctamente las instrucciones, recibe su pago dentro del plazo establecido.

Este proceso, sencillo, transparente y libre de sorpresas, demuestra nuestro compromiso con la satisfacción del usuario.

En cada paso, nuestro equipo de atención al cliente está dedicado a acompañar a los usuarios, respondiendo a sus preguntas, facilitando la comprensión de la operación y asegurando la certeza de que no existan riesgos involucrados.



Crecimiento y posicionamiento

Desde el año 2013, hemos sido testigos de un notable crecimiento exponencial, impulsado por la practicidad y seguridad que nuestra plataforma brinda a los usuarios.



"Con la pandemia, muchas empresas se encontraron con la situación de que el cliente, ahora, es el mundo".

Pablo Reyes

Fundador y CEO de SaldoAr

La pandemia de COVID-19 y las consiguientes restricciones marcaron un hito en nuestra trayectoria, llevándonos a ganar un espacio aún más significativo en el mercado, especialmente en Latinoamérica. Esta expansión se vio potenciada por la inestabilidad macroeconómica y los efectos de las políticas restrictivas en relación con el dólar.

La aguda adaptabilidad de nuestra plataforma a las circunstancias cambiantes y desafiantes del entorno económico nos permitió no solo mantenernos sólidos, sino también aumentar nuestra presencia en la región. La practicidad y seguridad que ofrecemos se convirtieron en aspectos fundamentales para usuarios que buscan soluciones confiables en medio de la incertidumbre.

Nuestro compromiso con la excelencia y la satisfacción del usuario ha sido clave para consolidar nuestra posición como referentes en el creciente escenario financiero digital.

Estamos orgullosos de ser protagonistas de este fascinante viaje, y continuamos esforzándonos para ofrecer soluciones innovadoras que respondan a las cambiantes necesidades de nuestros usuarios en este nuevo paradigma económico.



Compromiso y Visión

Con el firme propósito de proporcionar la mejor experiencia a nuestros usuarios, nos mantenemos en un continuo proceso de innovación. Ponemos de relieve nuestra transparencia y compromiso con el cliente, respaldados por un equipo multidisciplinario que atiende a las necesidades de las personas todos los días del año.

Este enfoque nos concede un papel destacado en la cotización de saldos digitales en Latinoamérica. En el contexto de nuestro país, surge la dificultad para que aquellos que emprenden puedan acceder a transferencias internacionales.

En Saldoar, hemos asumido el compromiso de suplir esta necesidad, ofreciendo un camino fácil, seguro y transparente para facilitar el acceso a transferencias internacionales.



Opiniones sobre nosotros

Hoy en día, son numerosos los usuarios que depositan su confianza en nuestro servicio, lo cual se refleja en las más de 4000 reseñas en Trustpilot, respaldando la calidad y trayectoria de Saldoar.

"Es la primera vez que uso la plataforma y me encantó. Todo muy bien organizado, una buena metodología para hacer la transacción y con excelente soporte y asesoría".

Adaliz Buitriago



Nuestro público objetivo

Hemos desarrollado nuestros buyer persona a partir de una exhaustiva investigación de mercado y análisis de datos, para entender las necesidades y deseos de nuestros clientes potenciales y ofrecer soluciones adecuadas a sus necesidades.

Por eso, nos enfocamos en un público objetivo que incluye freelancers, gente que envía remesas, rulos, creadores de contenido e importadores de servicio.

Sabemos que estos segmentos de mercado son altamente exigentes y buscan calidad y eficiencia en los productos y servicios que consumen, y es por eso que nos esforzamos

cada día por ofrecerles lo mejor.

Confiamos en que nuestra estrategia nos permitirá fortalecer nuestra presencia en el mercado y establecernos como líderes en la industria.



Envío de remesas

Hoy en día, con la situación de la mayoría de los países latinoamericanos, las remesas son un estabilizador económico fundamental.

Ya que este dinero es un apoyo crucial y un salvavidas para millones de hogares en países en desarrollo.

Las remesas consisten principalmente en dinero que los migrantes envían a sus hogares para ayudar a sus familias.

Según datos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aproximadamente el 20% de la población latinoamericana envía o recibe remesas, lo que representa una cifra

significativa en la región. Sin embargo, enviar remesas no es una tarea fácil para quienes lo hacen.

Muchas veces, los emisores de remesas enfrentan altas comisiones y tasas de cambio desfavorables, lo que puede reducir significativamente el valor del dinero que llega a sus seres queridos.

Es por eso que en Saldoar, nos esforzamos por ofrecer soluciones efectivas y accesibles para aquellos que necesitan enviar remesas, con una atención personalizada y las mejores tarifas del mercado.

La solución para los freelancers

Actualmente, se contabilizan alrededor de 1100 millones de freelancers en todo el mundo, un 15% aproximadamente de la población. La mayoría de los freelancers se encuentran en Europa (35.5%) y en Latinoamérica (25,8%).

En general, los pagos a los freelancers se realizan en dólares digitales para evitar la pérdida del poder adquisitivo del trabajador, quien busca ahorrar en una moneda fuerte. Sin embargo, se estima que aproximadamente el 20% de los freelancers en la región tienen problemas para cobrar en dólares debido a las restricciones.

Los siguientes datos son el resultado de entrelazar números de personas registradas en los portales web de Workana y Freelancer.com desde Latinoamérica.

1. Brasil: 50%
2. Argentina 13%
3. México: 12%
4. Colombia: 7%
5. Un 18% repartido entre : Chile, Uruguay, Venezuela y Perú.

Saldoar es un servicio que en la actualidad brinda una solución a la gran mayoría de los freelancers en latinoamérica.

Es por eso que el enfoque de nuestro contenido, en gran porcentaje, va dirigido a ellos, y a partir de esto se han podido identificar los principales obstáculos con los que debe lidiar un freelancer a la hora de cobrar su trabajo:

- Dificultades para abrir cuentas bancarias en el extranjero que les permitan recibir pagos en dólares.
- Al recibir pagos en dólares, los freelancers pueden enfrentar altas comisiones por conversión de moneda al transferir los fondos a sus cuentas locales en moneda local.
- Los tipos de cambio pueden fluctuar y hacer que los freelancers reciban menos dinero del

que esperaban al convertir los dólares a su moneda local.

- Los freelancers pueden tener falta de conocimientos y experiencia en transacciones internacionales, lo que puede hacer que se sientan inseguros al intentar cobrar en dólares.

Por ende, utilizar Saldoar se convierte en una solución para evitar altas comisiones de conversión y para evitar cualquier límite.

Además, las tasas de convertibilidad con respecto al peso argentino son muy competitivas.

Nuestro blog

Además de nuestro servicio habitual, también contamos con **un blog** en el que resolvemos todas las dudas de nuestros clientes. En este blog, podrás encontrar artículos útiles y consejos relacionados con los temas que le interesan a nuestros usuarios, desde cómo utilizar la plataforma hasta consejos para los trabajadores independientes.

Nuestro objetivo es proporcionar a nuestros clientes las herramientas y la información que necesitan para tener éxito en su carrera como freelancer, y nuestro blog es una de las formas en que lo hacemos.



Datos de contacto

www.saldo.com.ar

ayuda@saldo.com.ar

 [saldoar](#)

 [@SaldoComAr](#)

 [saldo.ar](#)